
 
令和４年度第５回運営推進会議 グループホーム暖らん（書⾯会議） 

 
 標記の会議につきましては、1 ⽉中に新型コロナウイルスの感染報告が出雲市で多数あり、当法⼈内
事業所でも感染事案があったことから、暖らん、きいちご倶楽部両事業所とも書⾯会議にて開催させて
いただくことといたしました。どうぞご了承ください。内容につきましてのお尋ね、ご意⾒はそれぞれ
の事業所管理者までお寄せください。 

 
1. 利⽤状況（1 ⽉ 31 ⽇現在） 

 現⼊居者 9 名（定員９名） 
① 年齢別  

  
  
 

② 要介護度別  
  
  
  
  

  
 

    
2. 12 ⽉から 1 ⽉にかけての⾏事、活動など     

 別紙「暖らん便り」no.20 をご覧ください 
 
3. 新型コロナウイルス感染事案と新規予防対策について 

 令和 5 年 1 ⽉ 31 ⽇までのところ、今年度グループホーム暖らんにおいて感染が確認されたのは 8 ⽉
に職員１名、1 ⽉に職員１名となっています。発⽣の都度、感染確認時の状況に応じて必要な検査等の
対応を⾏い、それ以外の感染は確認されておりません。 
 島根県から配布される抗原検査キットにより週 3 回を⽬安に⾃宅で検査を⾏い、陰性を確認してから
勤務することとしています。 
 

4. 感染対策委員会と研修の実施 
 新型コロナウイルス、ノロウイルス等感染症の感染予防と感染発⽣時の対応⽅法について検討する感
染対策委員会を 12 ⽉に発⾜させました。また同⽉に看護師の指導により個⼈防護具の着脱⽅法、1 ⽉に
は嘔吐物の処理⼿順について研修しました。合わせて必要な物品（防護具、消毒等）の⽤意と備蓄を確
認しました。 

  
＜委員からの意⾒、質問と回答＞ 

・物品（防護具、消毒等）の⽤意と備蓄を確認した、とあるが、どれくらいの量を⽤意しているか 
 回答 個⼈防護具⼀式（N９５マスク、ゴーグルを含む）は 50 セット程度、アルコールジェルを５０
個程度⽤意している。陰圧装置を⽤意し、設置のシミュレーションを⾏った。現在までのところ、陽性
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者はないため、使⽤には⾄っていない。 
・年末、年始には⾯会者は増えたか 
 回答 1 ⽉初めには利⽤者のうち半数くらいの家族が年始の挨拶をしに来所した。その頃は⾯会を制
限していたため、窓越しにインターフォンを使⽤して⾯会していただいた。 
 
          以 上 

 


